

Masivas manifestaciones contra el veto de Trump a los inmigrantes

Cuatro jueces federales y 16 fiscales generales se rebelan contra el decreto

El portavoz del presidente amenaza con "llevar aún más lejos" las restricciones

Alemania, Reino Unido, Francia y Canadá piden explicaciones a EE UU

S. AYUSO / P. GUIMÓN / L. DONCEL
Dulles / Londres / Berlín
El veto de EE UU a los ciudadanos de siete países musulmanes decretado el viernes por Donald Trump ha desencadenado en solo dos días una inmediata contestación mundial y múltiples reacciones de condena en el propio país. Dirigentes de Francia, Alemania, Reino Unido, Canadá, Suiza, Ir-

landa, Austria, la Liga Árabe, la Unión Europea... se han apresurado a unir sus voces para lamentar que se haya prohibido la entrada en el país no solo a libios, somalíes, sudaneses, iraquíes, iraníes, yemeníes y sirios, sino también a aquellos que ostenten doble nacionalidad si una de ellas pertenece a algún país de la lista. Si el sábado fue el francés François Hollan-

de el que instó a dar una respuesta firme y unida contra Trump, ayer hicieron oír sus quejas la alemana Angela Merkel y la británica Theresa May. En Estados Unidos, mientras el jefe de gabinete de Trump, Reince Priebus, no descartaba "llevar aún más lejos" las medidas, miles de manifestantes salían a las calles de las principales ciudades. Las quejas llegaron

incluso de los republicanos John McCain y Lindsey Graham. Además, cuatro jueces federales emitieron órdenes para bloquear la deportación de cientos de personas retenidas en los aeropuertos norteamericanos. Tras ellos, los fiscales generales de 16 Estados emitieron una declaración conjunta de condena contra el decreto del presidente. **PÁGINA 3 A 5**

Hamon gana a Valls y será el candidato de la izquierda francesa

El exministro competirá por el Elíseo al lograr más del 58% de los votos

CARLOS YÁRNOZ, **París**
El rebelde exministro Benoît Hamon es ya el candidato de la izquierda al Elíseo tras ganar ayer con holgura (más del 58% de los votos) en la segunda vuelta de las primarias al ex primer ministro Manuel Valls, que dimitió en diciembre para alistarse en la carrera. Hamon se enfrentará el 23 de abril a François Fillon, de Los Republicanos, y a Marine Le Pen, del Frente Nacional. **PÁGINA 6**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Industria acepta que la CNMC intervenga en el precio de la luz

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
Desde su creación en 2013, la Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia tenía la potestad de fijar los peajes de acceso a las redes de transporte y distribución de energía eléctrica, que suponen un tercio de la factura de la luz. Pero la pasada legislatura, el Gobierno le arrebató esa facultad, incumpliendo las directivas de la UE. Ahora, el Ministerio de Industria rectifica y se compromete ante Bruselas a reforzar la independencia de la CNMC. **PÁGINA 39**

ADEMÁS

Albert Rivera apuesta por "dar la batalla al PP y no solo pactar"

La muerte de un gambiano desesperado en Venecia P8

La nulidad de las escuchas libra a una red de narcos P21

deportes



Federer gana a Nadal el duelo de leyendas

El Madrid amplía su ventaja sobre Barça y Sevilla



Manifestación en la plaza Copley de Boston (Massachusetts) contra el decreto de Donald Trump. / BRIAN SYNDER (REUTERS)

El 'caso Vidal' facilita a la fiscalía investigar el proceso independentista

JESÚS GARCÍA, **Barcelona**
Las revelaciones del exjuez Santiago Vidal sobre supuestas ilegalidades de la Generalitat en su estrategia soberanista han abierto una vía para que la fiscalía explore las interioridades del *procés*. Según Vidal, la Generalitat obtu-

vo de forma ilegal datos fiscales de los ciudadanos y averiguó qué jueces apoyarían una hipotética república independiente. Pero la fiscalía investigará más que eso, porque no descarta la "relevancia jurídico-penal" de otras controvertidas conductas. **PÁGINA 14 Y 15**

La Audiencia Nacional multa a Òmnium y ANC por utilizar datos privados con fines ideológicos

idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL